

[Inicio > Empresas > Construcción](#)

Construcción

Nuevo Pudahuel lleva por séptima vez al MOP ante el Panel de Concesiones

Por: | Publicado: Lunes 23 de marzo de 2020 a las 09:00 hrs.



La concesionaria del aeropuerto exigió que se le reconozcan mayores costos por US\$18 millones.

El consorcio Nuevo Pudahuel, que opera el Aeropuerto de Santiago, llevó por séptima vez al Ministerio de Obras Públicas (MOP) ante el Panel Técnico de Concesiones. La empresa volvió a solicitar una compensación por -acusó- una serie de sobrecostos en la construcción del nuevo terminal aéreo.

“Como consecuencia de las modificaciones exigidas por el MOP mediante la resolución 1540, del 24 de mayo de 2019, además de producirse un mayor costo de construcción del proyecto –ya reconocido en parte mediante la fijación de montos máximos en la propia resolución- se produjo un mayor plazo de 104 días para la puesta en servicio del Edificio T2M, parte de la ruta crítica de la programación, cuyos costos asociados son reclamados mediante la presente discrepancia”, dijo el representante del consorcio, Xavier Lortat-Jacob, en su presentación al panel, que puede mediar o dar recomendaciones que deriven en un acuerdo o un arbitraje.

En definitiva, el concesionario -conformado por el Grupo ADP, Vinci y Astaldi Concessioni- solicitó el pago de 448.915 UF más IVA, esto es, unos US\$ 18 millones.

La primera discrepancia presentada por Nuevo Pudahuel fue en 2017 y, en la mayoría de los procesos, el panel la ha dado el punto a Nuevo Pudahuel, pero por montos menores a los solicitados.

Te Recomendamos



Patio y Youtopia corren con ventaja para operar emblemático gimnasio en Vitacura



Se dispara demanda por bodegas y crece interés de chinos y europeos por invertir en centros de distribución



Empresarios españoles engrosan lista de fallecidos en el país por coronavirus